
Veleni  a  Priolo:  la  talpa,
gli screenshot sui social, le
accuse.  Denunce  incrociate
sulle elezioni
Ancora  veleni  a  Priolo.  Dentro,  fuori  e  tutto  attorno  al
palazzo comunale: talpe, screenshot, accuse e denunce. Non c’è
pace  per  la  politica  priolese  e  così  nella  cittadina
industriale  alle  porte  del  capoluogo  –  dopo  una  campagna
elettorale a dir poco accesa – è adesso tutti contro tutto.
Ad accendere le polveri, la pubblicazioni sui social degli
screenshot  di  conversazioni  private  contenenti  accenni  da
“insider” ben informato a scelte e decisioni che chiamano in
causa l’ente pubblico. Con sospetti dietro l’angolo e che
finiscono per non risparmiare nessuno.
“I consiglieri di opposizione del gruppo Identità Priolese
chiedono  al  sindaco,  al  vice  sindaco,  all’assessore  alla
trasparenza  e  all’amministrazione  tutta  di  venire
immediatamente  a  riferire  in  aula  in  ordine  ai  fatti
gravissimi  denunciati  a  mezzo  social  che  in  particolare
riguardano un funzionario pubblico di categoria D in servizio
al  comune  di  Priolo  Gargallo  al  2°  settore  Solidarietà
Sociale”, recita una nota del gruppo vicino ad Alessandro
Biamonte.
I cittadini priolesi, spiazzati, si ritrovano in mezzo ad un
polverone  con  tanto  di  talpa  ma  senza  nessuna  indagine  o
indagato. Ma bastano gli screenshot per spingere più pezzi
dell’opposizione a chiedere le dimissioni del sindaco Gianni,
rieletto poche settimane addietro. “Come opposizione avvieremo
sin  da  subito  una  intensa  attività  di  ispezione  e  di
controllo,  previo  accesso  agli  atti.  Se  riscontrate
irregolarità, le comunicheremo ai cittadini ed agli organi
competenti”,  si  legge  nella  nota  diffusa  dal  gruppo
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consiliare. “Ci stiamo confrontando con i nostri legali per
predisporre una memoria dettagliata da inviare alla Procura e
al  Prefetto  per  fare  chiarezza  sulla  passata  campagna
elettorale e capire se sia stata pesantemente inquinata da
soggetti  che  con  operazioni  di  scambio  di  voti  hanno
contribuito a determinare la vittoria del sindaco Gianni”,
avvisa Identità Priolese.
Pippo Gianni si mostra tranquillo. “E’ un attacco violento e
volgare. Ho presentato io questa mattina diverse denunce alla
Polizia Postale contro quanti hanno la memoria corta e stanno
parlando  e  scrivendo  in  queste  ore  oltre  la  soglia  del
consentito. Invece di fare chiacchiere da bar, ne parleremo
nelle sedi competenti – dice il sindaco di Priolo – così
vedremo chi ha ordito disegni criminali attorno alla campagna
elettorale. Su questa storia, verrà fuori la verità. Mi sono
seccato di stare in silenzio e subire”.

Installazione  luminosa
dell’artista  Massimo  Uberti:
da Brucoli a New York
Inizia  dalla  Sicilia,  da  Brucoli,  il  tour  espositivo  di
Oltremare, installazione luminosa dell’artista contemporaneo
di fama internazionale, Massimo Uberti. Rimarrà esposta nella
frazione di Augusta fino alla fine di settembre. “L’opera
intende rappresentare attraverso una scritta al neon il punto
di contatto tra cielo e mare e sarà collocata in asse con la
linea dell’orizzonte, lì dove i due mondi entrano in relazione
e interagiscono”, spiega l’artista.
Dopo la Sicilia, l’opera – realizzata in collaborazione con
Pic-Nic  Affair  e  Ploom,  brand  di  JTI  specializzato  nella
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produzione di device a tabacco riscaldato – inizierà poi un
tour internazionale che la porterà da Sorrento fino a New
York.
Già autore di Spazio Amato, l’opera più popolare su Instagram
nel 2020, Massimo Uberti è un artista specializzato nell’uso
della luce, che nel corso degli anni ha ottenuto importanti
riconoscimenti  sia  in  Italia  sia  all’estero  e  che  è
attualmente direttore del Festival della Luce di Portofino e
Santa Margherita.

Singolare  incidente  a
Floridia:  cade  statua  della
Madonna, lievi ferite per un
portatore
Sono  fortunatamente  lievi  le  conseguenze  del  singolare
incidente accaduto ieri a Floridia. Mentre veniva spostata per
prepararla per i festeggiamenti, la statua in ceramica della
Madonna di Fatima è caduta su di un fedele. Ha dovuto fare
ricorso alle cure dei sanitari dell’Umberto I di Siracusa: se
l’è cavata con qualche ammaccatura ed alcuni punti di sutura.
La statua è andata distrutta.
L’accaduto non ha comunque fermato la festa che è proseguita,
in via Reale, nei pressi dell’edicola votiva dedicata alla
Madonnina di Fatima. Sul fercolo, in processione, è stata
sistemata una miniatura.
La parrocchia si è attivata per acquistare la nuova statua
che, una volta consegnata, sarà benedetta e conservata in
chiesa, in attesa della prossima ricorrenza.
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Nuova  attrazione  per  Avola:
ruota  panoramica  alta  32
metri. "Affascinante"
Attivata  ieri  sera  su  via  Aldo  Moro,  ad  Avola,  la  ruota
panoramica:  è  alta  32  metri  e  ha  24  cabine  in  grado  di
ospitare fino a 144 passeggeri, di cui una per disabile che
può accedere direttamente (e gratuitamente) con la carrozzina
e un accompagnatore. Presente anche una cabina Vip. “Una nuova
attrazione turistica – le parole del sindaco Rossana Cannata –
affascinante per grandi e piccini, luminosa e tecnologica che
regala un panorama mozzafiato della nostra splendida Avola”.
Si tratta della più grande ruota panoramica mai montata in
provincia  di  Siracusa,  costruita  con  tecnologia
all’avanguardia e illuminata con luci vivaci, che la rende
un’attrazione  affascinante  sia  di  giorno,  sia  di  notte.
L’attrazione resterà ad Avola per tutta l’estate, aperta dalle
18,30 fino a mezzanotte.

Scarpe  contraffatte
sequestrate,  la  Guardia  di
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Finanza  le  dona  alla  Croce
Rossa
Alcuni  capi  di  abbigliamento  sequestrati  dal  comando
provinciale della Guardia di Finanza, sono stati donati in
beneficenza.  La  Compagnia  di  Noto  ha  dato  il  proprio
contributo  alla  Croce  Rossa  Italiana,  donando  la  merce
requisita  nel  corso  delle  attività  a  contrasto  della
contraffazione  svolte  nei  primi  mesi  dell’anno.
Si tratta di oltre 50 paia di scarpe, già destinate alla
distruzione. Le Fiamme Gialle netine, nell’ambito delle
iniziative di solidarietà promosse dal comandante Provinciale,
colonnello  Lucio  Vaccaro,  hanno  chiesto  ed  ottenuto  dalla
magistratura l’autorizzazione a donarle, per scopi sociali.
Gli  articoli  sono  stati  consegnati  a  Margherita  Nobile,
responsabile del gruppo della Croce Rossa Italiana di
Priolo. che ha ringraziato la Guardia di Finanza esprimendo
parole di apprezzamento per l’iniziativa grazie alla
quale tali beni, anziché andare distrutti, doneranno conforto
a tante persone meno fortunate.
La Guardia di Finanza è sempre in prima linea per fornire il
proprio supporto a chi ha bisogno.

Sos  Bullismo,  attivato  ad
Avola  uno  sportello  di
ascolto. Intesa Comune-Asp
Apre  ad  Avola  lo  sportello  “SOS  Bullismo”,  istituito  in
collaborazione tra l’Asp di Siracusa e il Comune avolese in
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attuazione della legge regionale 27 del 2021. Lo sportello è
stato attivato nella sede del consultorio familiare. Questa
mattina la firma del protocollo d’intesa.
Al fine di facilitare l’accesso e il primo contatto con lo
sportello  da  parte  dell’utenza,  c’è  la  possibilità  di
utilizzare  il  telefono  cellulare  dedicato  (3395893656),
disponibile dal lunedì al venerdì dalle 9.00 alle 12.00. Nei
casi necessari, seguirà un appuntamento in presenza nei locali
di via Milano 67 e, di seguito, l’attivazione dei servizi
necessari per assicurare la tutela e la salute dei minori.
I  professionisti  coinvolti  sono  operatori  esperti  in  età
evolutiva  (neuropsichiatra  infantile,  psicologo,  assistente
sociale,  educatore),  con  un  assistente  sociale  ed  uno
psicologo  del  Comune  di  Avola.
“Lo sportello nasce dall’esigenza di affrontare il fenomeno
del  bullismo  e  cyberbullismo  con  un’attenzione  anche  ai
fenomeni  di  cyberpedofilia,  discorso  d’odio,  dipendenza
digitale e sexting”, ha spiegato il sindaco di Avola, Rossana
Cannata.  “Si  tratta  di  uno  sportello  di  ascolto  e  cura,
riferimento  strutturato  per  quanti  possano  riconoscersi  in
vittime reali o potenziali di tali fenomeni, aperto ad un
percorso permanente di collaborazione in rete con tutte le
altre Istituzioni direttamente interessate: dal mondo della
scuola, alle forze dell’ordine”. Rossana Cannata è stata prima
firmataria del progetto di legge per l’istituzione di questo
servizio, nella precedente legislatura regionale.
“Dopo il protocollo Zeus siglato di recente con la Questura di
Siracusa,  avviamo  il  primo  sportello  SOS  Bullismo  della
provincia”,  ha  sottolineato  il  commissario  straordinario
dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra.



Intimidazione  alla  Cgil?  A
Lentini  vandali  nella  sede
della Camera del Lavoro
Ignoti hanno preso di mira la Camera del Lavoro (Cgil) di
Lentini. Si sono introdotti nella sede ed hanno vandalizzato
alcuni arredi e ambienti interni, con finestre mandate in
frantumi. Era già accaduto sei anni addietro. “Ma non sono i
danni materiali a dispiacere, quanto il fatto che di nuovo sia
stata colpita la casa dei lavoratori, dei pensionati, dei
giovani”, commenta il segretario generale provinciale della
Cgil, Roberto Alosi. “La camera del lavoro di Lentini vanta
una lunga storia di presenza costante sul territorio, che ha
sempre  profuso  massimo  impegno  nella  tutela  dei  diritti
individuali e collettivi, costituendo presidio di democrazia e
libertà per tutti, e in particolare verso i più bisognosi.
Sfregiarla  è  un  inquietante  e  insopportabile  segno  di
inciviltà”.

Fermo da dieci anni, torna in
funzione impianto fognario di
San Corrado fuori le mura
Buone notizie per i residenti nella zona di San Corrado fuori
le mura, a Noto. Lunedì 26 giugno verrà attivato l’impianto di
sollevamento  fognario.  Completati  gli  interventi  di
manutenzione straordinaria, seguiti da Aspecon e commissionati
dal Comune di Noto, alle 19 di lunedì 26 giugno sarà possibile
riattivare l’impianto, fuori servizio da circa un decennio.
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“Le operazioni di ripristino hanno riguardato la fornitura e
posa in opera di una elettropompa ad alta efficienza e dotata
i sistemi automatici di controllo, la fornitura e la posa di
un nuovo quadro elettrico e relative linee elettriche, nonché
la bonifica sia della camera di raccolta, che delle condotta
fognarie  attinenti  il  sistema  i  sollevamento”,  spiega  in
dettaglio il sindaco, Corrado Figura.
“In appena 18 mesi dall’insediamento, sono felice di avere
realizzato  questo  altro  impegno  assunto  in  campagna
elettorale. Ringrazio l’amministrazione tutta e gli uffici.
Continuiamo  a  non  trascurare  nessuna  esigenza  per  non
lasceremo indietro nessun cittadino”, le parole di Figura.

Servizio idrico, cartelle di
accertamento  a  Floridia.  Il
Comune:  "Bisognava
intervenire"
Sorpresa per i contribuenti floridiani: nei giorni scorsi si
sono visti recapitare cartelle idriche “pesanti”. Alcune anche
a  tre  zero.  Sono  relative  ad  accertamenti  sul  consumo
effettivo  negli  anni  2018-2022.  Tecnicamente,  si  parla  di
cartelle di accertamento.
“Questo succede perchè non c’è stato il coraggio di fare certe
scelte, in passato. Ma quando si è chiamati ad amministrare,
bisogna  operare  responsabilmente  anche  se  non  tutte  le
decisioni portano consenso”, commenta il sindaco di Floridia,
Marco  Carianni.  Ai  cittadini  in  protesta  ha  spiegato  la
situazione: “abbiamo incaricato una società per effettuare una
ricognizione dei contatori degli utenti del servizio idrico.
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Un lavoro che non veniva fatto dal 2018. In tutti questi anni,
i floridiani hanno di fatto pagato il consumo presunto, un
acconto. Ora, con le letture, abbiamo il dato del consumo
effettivo. Comprendo che siano arrabbiatissimi. Ma il nostro
Comune è in default proprio a causa dei tributi locali non
fatturati, come nel caso del servizio idrico. Se negli anni
precedenti lo avessero fatto, oggi non saremmo a questo punto.
Ci ritroviamo con 5 milioni di euro alla voce crediti di
dubbia  esigibilità.  Se  non  intervenivamo,  avremmo  causato
danno erariale”, le parole del primo cittadino.
Per far fronte agli importi oggi richiesti dal Comune per il
servizio idrico, è stata concessa a tutti la possibilità di
rateizzare la spesa. Basta una richiesta agli uffici, anche
via mail. Il piano prevede rate da 50 euro al mese, sino ad
estinzione del debito.

Efficientamento  energetico  a
Melilli: 600mila euro per il
Palasport e due scuole
A Melilli sono in corso i lavori di efficientamento energetico
in scuole e strutture sportive comunali. Circa 600 mila euro
impegnati per installare pannelli fotovoltaici e per dotare di
nuovi infissi il Palazzetto dello Sport ed i plessi scolastici
“Annino” a Città Giardino e “Mandolfo” a Villasmundo.
I finanziamenti, a fondo perduto, rientrano nell’Avviso C.S.E.
2022 “Comuni per la Sostenibilità e l’Efficienza Energetica”,
pubblicato  dal  Ministero  dell’Ambiente  e  della  Sicurezza
Energetica,  in  qualità  di  Organismo  Intermedio  del  PON
“Imprese e Competitività” 2014 – 2020 FESR.
“Continua il nostro trend positivo nell’intercettare fondi al
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di fuori di quelli comunali, senza gravare sulle finanze dei
contribuenti”, commenta il Sindaco di Melilli, Giuseppe Carta.
“Abbiamo  un  corposo  numero  di  progetti  in  attesa  di
finanziamento, o di approvazione graduatoria. E molto è stato
fatto in termini dello sviluppo territoriale sostenibile”.
Il primo cittadino ringrazia collaboratori ed uffici per il
lavoro. “Un plauso a chi contribuisce a rendere realtà la
nostra  visione  di  una  Melilli  sempre  più  green  ed
ecosostenibile.  Impiegheremo  tutte  le  nostre  energie  per
rendere più attrattivo e fruibile il nostro territorio”.
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